

L'apparition des chars Leclerc lors des défilés de la Fête nationale est toujours un événement, autant pour les spectateurs que pour les hommes qui manœuvrent ces monstres d'acier. Avec ses engins tous plus impressionnants les uns que les autres, l'Arme Blindée et Cavalerie est une des composantes majeures de l'Armée de Terre depuis la Seconde Guerre mondiale. Née officiellement en Afrique du Nord en 1943, l'«ABC» s'est depuis illustrée sur tous les champs de bataille, et notamment pendant la Libération. Mais les premières unités blindées françaises voient le jour lors de la Grande Guerre, et les décennies 1920-1930 sont très importantes pour leur développement... jusqu'au désastre de mai-juin 1940. Depuis 1945, l'Arme Blindée et Cavalerie a subi de nombreuses refontes, aussi bien doctrinales que matérielles, mais reste toujours le fer de lance de l'Armée française. Le colonel (ER) Pesqueur, chef du GE 501 entre 2004 et 2006, revient sur l'Histoire de l'«ABC», de ses origines à nos jours !

